

Einwohnergemeinde Allschwil - Herzliche Gratulation zum 103. Geburtstag

Herzliche Gratulation zum 103. Geburtstag

23.04.2018

Am 19. April 2018 kam es im Alterszentrum Am Bachgraben zu einem besonderen, seltenen Anlass: Zusammen mit Verwandten und Bekannten durfte Emilie Zähringer-Breisacher ihren 103. Geburtstag feiern.

Foto z.V.g.

Vizepräsident Franz Vogt überreichte der Jubilarin im Namen des Gemeinderates die besten Wünsche und einen Straus voller bunter Blumen. Emilie Zähringer wurde am 19. April 1915 in Bahlingen/De geboren und ist damit die älteste Allschwilerin. Im April 1955 zog es sie nach Allschwil, wo sie bis im Juli 2016 ihr Zuhause an der Lilienstrasse geniessen konnte. Gemeinderat und die Mitarbeitenden der Verwaltung gratulieren Emilie Zähringer-Breisacher zu ihrem 103. Geburtstag.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/103-Geburtstag.php>